

GRUPO IMARK, NUEVO SOCIO DE IMELCO

distribución ●

Fundado hace 20 años, Imelco es el consorcio líder de empresas independientes de distribución de material eléctrico en Europa y Australia, en la que se integran los miembros españoles Grudilec y Electroclub. Desde sus inicios, Imelco ha proporcionado un apoyo esencial y valioso para sus miembros, con lo que pone de relieve la importante función de los distribuidores independientes, así como la creciente importancia de la cooperación transfronteriza.

Con el fin de fortalecer aún más su posición en el mercado de la Distribución Eléctrica, el 7 de junio de 2012, los miembros de Imelco aprobaron por unanimidad la integración Imark, el mayor grupo de distribuidores independientes de EEUU.

Según Bob Smith, presidente y CEO de Imark: “El Grupo Imark tiene el placer de unirse a Imelco, el grupo líder mundial de mayoristas eléctricos, que cuenta con ideas, objetivos y metas afines a las nuestras. El interés hacia Imelco está claro, con especial atención el apoyo y crecimiento con sus provee-

dores preferenciales, tan importante como el modelo de negocio de los miembros que conforman Imelco. Dada la creciente tasa de globalización de la industria, estamos seguros de que la pertenencia a esta Organización beneficiará a los miembros de Imark en los próximos años. Nosotros anticipamos que la incorporación del Grupo Imark a Imelco se traducirá en una mayor rentabilidad, una ampliación de oportunidades para establecer contactos, así como será una ocasión única para compartir las mejores prácticas con los principales distribuidores independientes de material eléctrico de todo el mundo”.

“Hablando en nombre de nuestros miembros actuales, yo diría que nuestro primer paso en el mercado global más allá de Europa fue con la integración del grupo australiano Gemcell, lo que ha demostrado ser un éxito. Si bien nos da la oportunidad de intercambiar puntos de vista sobre nuestros métodos de negocio, también ha contribuido al desarrollo de nuestras relaciones con los proveedores nuevos y existentes. Además, proporciona un indicador de los beneficios positivos que supone avanzar en un mercado global más amplio.

Nuestros miembros están deseando aprovechar la oportunidad que la asimilación Imark ofrece, sin dejar de ser fieles a nuestros principios rectores y trabajando duro para asegurar la competitividad actual y la rentabilidad de nuestros miembros en el sector de la distribución independiente”, indicó Simón Barkes, presidente Imelco desde hace 4 años, sobre esta decisión que ha entrado en vigor a partir del 1 de julio de 2012.



IMARK
GROUP

● Imelco y Grupo Imark

La composición actual de Imelco está formada por 12 grupos de distribuidores de material eléctrico, que operan en 16 países europeos y en Australia. En 2011, los miembros de Imelco generaron aproximadamente 6.500 M€ (8.400 M\$).

El Grupo Imark está dirigido por representantes de una cooperativa formada por 900 propietarios independientes dedicados a la distribución de material eléctrico en los Estados Unidos. Estas compañías atienden a sus clientes de más de 2.000 sucursales. Ochenta de sus miembros están incluidos en el Top 200 de los distribuidores más importantes de Estados Unidos. La cuota de mercado de los miembros de Grupo Imark representa el 18% del mercado de la distribución eléctrica en EEUU.

Fuente Distrelec Julio/Agosto 2012